
2. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 12.04.2023

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2023/24

Julian Schiebener 19BKB Ja Ja

Jasmin Endter 22MIB Ja Ja

Sarah Gungadin 19MUB Ja Ja

Maja Schmatz 22BUB Ja Ja

Christian Wais 18BKB Ja Ja

Maximilian Klein 22PMM Ja Ja

Lena Maria Hepper 20BKB Ja Ja

Clara Vortheil 21VNB Ja Ja

Ralph Mückstein 22DVM Ja Ja

Lina Heidrich 21BKB Ja Ja

Leefke Kahle 21VNB Ja Ja

Rahel Pröve 21BKB Ja Ja

Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24

Max Vierling 18INB Ja Nein

Anton Malcher 19INB Ja Nein

Bao Chau Nguyen 22MIB Ja Nein

Natalie Stern 22BUB Ja Nein

Marie-Charlott Krüger 22BUB Nein Nein



Luise Paditz 22BUB Ja Nein

Jacob Lommatzsch 19MTB Nein Nein

Gäste

Christian Rudy Apostu 20MTB

Pia-Marie Rast 20BKB

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

voraussichtlich 26.04.2023

Inhalt

Protokoll-Zuständige:
● Rahel
● Lina

Beschlussfähigkeit:
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 12 von 12 Mitgliedern
beschlussfähig.
Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung:

1. Organisatorisches
2. Server
3. Veranstaltungen

a. Grillen
b. Eichamt

4. FSR Wandertag
5. ÖA
6. StuRa
7. Finanzen/Finanzanträge
8. Ehrenamtliche Mitglieder



9. FSR IM Merch Bestellung
10. Hochschulinformationstag
11. LNC
12. Sonstiges
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Organisatorisches

Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 05.04.2023
● Abstimmung: letztes Protokoll vom 05.04.2023 wird mit 12/0/0

angenommen
nächster Sitzungstermin: 26.04.2023 um 17:00 Uhr
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Server
Rudy

● wir haben einen ans Hochschulnetz angeschlossenen Server, der gerade
nicht gepflegt wird

● Was machen wir damit?
● Wir kennen uns alle nicht gut aus und brauchen ein Ziel
● Wofür soll der Server genutzt werden?
● 2-Phasen-Plan

○ 1. Phase: Call-for-action
■ Studierendenschaft fragen, wofür sie den Server nutzen

wollen
■ z.B. Minecraft, HTWK-Spielekiste

○ 2. Phase: Call-for-people
■ Leute anfragen, die sich um die Server kümmern
■ Ehrenamtliches Engagement im Rahmen des Studium

generale
● Anton: Benutzen als High-speed Rechenmaschine oder virtuelle Maschine?
● Julian: Inwieweit geben wir die Autorität beim SG ab?

○ Rudy: Muss FSR entscheiden, Server sollten so laufen, dass sie
jederzeit abzuschalten sind

○ Anton: Wir sind direkt im HTWK-Netz als FSR drin, sollten nicht als
Subnetz dort existieren → Sicherheitsaspekt

● Sarah: Einfach mal in die Fakultät fragen, ob es vertrauenswürdige Personen
gibt, die das nutzen würden

● Rudy: In Verbindung mit Informatikstudium für Projekte nutzen
● Maja: Studierendenschaft fragen, was wir mit dem Server machen sollen und

schauen, ob überhaupt jemand Interesse daran hat
● Jasmin: Wie viel Aufwand?



● Rudy: mit ÖA absprechen, über eine Instagram-Story einen Poll machen
● Sarah: AK bilden, interessierte Studierende fragen

■ wer leitet den AK?
■ Über E-Mail oder Instagram anfragen?
■ Lieber E-Mail und weitere Plattformen zum Promoten nutzen?

● Stimmungsbild für AK und E-Mail verschicken: überwiegende Mehrheit ist
dafür
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Veranstaltungen
Grillen

● Werbung über Instagram ist schon geschehen, morgen wird nochmal eine
Story hochgeladen

● Frage von ING nach Flyerdesign gewesen, aber Flyer sind nie erschienen
● Anton: auch eigenes Grillen?

○ Leefke: Wir warten Antwort vom Eichamt ab, wann unsere
Sommerparty stattfindet und wieviel Zeit wir zwischendurch für noch
weitere Veranstaltungen haben —> Eichamt hat schon Rückmeldung
gegeben: s.u.

● Schichtplan
○ Auf- & Abbau braucht man immer Leute, also am besten jede:r

kommen

Eichamt Sommerparty (nicht mehr 14.04.2023)
● Bau hat sich nochmal gemeldet, deren SAP ist trotzdem am 21.

○ in Zukunft über Instagram und nicht über Telegram melden, wenn wir
Bau kontaktieren möchten

● Neuer Termin vom Eichamt vorgeschlagen: 02.06.23?
○ Ist der Termin für alle/die meisten möglich?
○ Max K. kann schonmal nicht
○ auf jeden Fall noch eine VA davor (Kleidertausch und Kuchenverkauf

als Idee)
● Clara: Statt Eichamt lieber eine andere Location wegen dem ganzen

Planungschaos
○ Anton: Finanzaspekt spricht für Eichamt; Specials; liegt auf dem

Campus; lediglich Misskommunikation ein Problem gewesen
○ Maja: Langfristig ist es wahrscheinlich den Aufwand nicht wert, es gibt

zu viele Kommunikationsprobleme
○ Sarah: Auch andere Studierendenclubs haben Vorteile; eine andere

Location wär abwechslungsreich
○ Jasmin: Wir können ja die eine Veranstaltung noch probieren und

wenn das nicht klappt, eben nicht
○ Rudy: wir könnten auf Besserung in der Zukunft hoffen
○ Rudy: Eichamt arbeitet nicht kommerziell; kommt FSRä entgegen; bei

anderen Clubs evtl. Risikobehafteter
○

Stimmungsbild für die SAP im Eichamt: die Mehrheit ist dafür
Stimmungsbild für den 02.06.:

● Leefke: Nochmal beim Eichamt für Mai anfragen
● Chris: Ohne die 2 Leute, die meinten, sie könnten definitiv nicht, wären wir

ws. immer noch genug Personen



○ wäre natürlich trotzdem gut einen Termin zu finden, an dem alle
kommen
→ Max K. fragt nochmal Christopher
Antwort: Wir warten noch auf einen Termin, aber sollten den 02.06.
schonmal reservieren bzw. einplanen
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FSR Wandertag
● Am Sonntag, den 16.04.23., fahren wir nach Kohren-Sahlis

Maria verlässt die Sitzung um 17:40 Uhr
○ Discord-Abstimmung: 4:3 für die Route Greifenstein (es haben aber

auch nicht alle abgestimmt..) veraltet
○ Für die Planung wäre es gut zu wissen, wer alles mitkommt und wer

nicht (im Nuudel haben 12 Leute zugesagt)
● Fahrzeit: pro Strecke ca. 1h 20min
● Start (Vorschlag): 10:00 an HTWK
● Aufteilung der Fahrgruppen? (ggf. reichen 2 Autos)

○ Rudy: Wir benötigen noch ein drittes Auto für die Fahrgemeinschaft
○ Natalie stellt ein Auto zur Verfügung, also haben wir jetzt 3 Autos
○ Treffpunkt zum Losfahren: HTWK?

■ per Discord abstimmen, wer aus welcher Gegend kommt,
dann kann man sich zusammentun

● Kosten vermutlich 5-8 Euro pP
● Getränke können wir mitnehmen, wenn wir mit dem Auto fahren
● Rudy: Grund der FSR-Wanderung: Vernetzung, entspannte Gruppenaktivität
● Gaststätte und Imbiss ist vor Ort

Maria betritt die Sitzung um 17:44 Uhr
Leefke verlässt die Sitzung um 17:47 Uhr
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ÖA

● Canva
○ Frage, ob wir Pro kaufen? —> noch Unstimmigkeiten bei Absprache

mit StuRa —> bis Montag sollte es eine Antwort geben
● Discord, Natalie, hast du dich schon bei Robert zurückgemeldet? (wegen der

Email)
○ Nächste Woche Treffen

● Gemeinsames Foto
○ Es gibt ein Nuudel in Discord, bei dem alle abstimmen sollten
○ Mittagspause ist die um 12:45 - 13:45 Uhr gemeint
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StuRa
● AK HSSF 23 ist eröffnet



○ Letztes Jahr hat unser FSR das Essen übernommen
○ Man kann jede Woche am AK teilnehmen
○ Wenn man Teil des AKs ist bekommt man kostenloses Essen

& Getränke
○ Verschiedenste Aufgaben: Kinderbetreuung, Programm,

Essen/Getränke
○ Es wird immer nach Leuten gesucht, die mithelfen

● Rektorats-Gespräch steht an
○ Finanzantrag heftig diskutiert, wann man mit dem Auto wirklich

fahren muss, anstatt von ÖPNV
■ FSRä sollen schauen, wann mit dem Auto gefahren

wird (nur, wenn es keine Möglichkeit mit den Öffis gibt)
○ Psychosoziale Beratung hat sich vorgestellt

■ ist für Awarenessteam interessant, da sie Kontakt
aufbauen konnten und betroffene Personen für die
PSB weiterleiten können

■ Clara: Es gab Durcheinander beim Gespräch, doch
Ziel war, dass Studierende schneller an Sitzungen
kommen

■ Es wird dazu nochmal eigene Termine geben zur
Besprechung

Finanzanträge
● Finanzantrag Sticker (von Maja)

○ Awareness-Sticker fürs neue Sozialbeauftragten-Amt
○ Sticker kann man auf Partys etc. verteilen, um Stellung des FSRs zu

diesem Thema deutlich zu machen
○ Anton: FSR noch präsenter auf den Stickern machen?
○ Maja: sollen in erster Linie mit der Message ansprechend sein und

nicht primär als Werbung des FSRs gelten
○ Umfang: 50 Sticker pro Design?
○ Wie viele sollen wir nehmen?
○ Ralph: letztes Jahr blieb viel übrig im Topf
○ Jasmin: Dieses Jahr machen wir jedoch mehr Veranstaltungen, daher

könnte dieses Jahr evtl. Nicht genug im Topf sein
○ Ralph: wir können alles hin- und herschieben, wie wir möchten, falls

die Balance zwischen den Töpfen nicht passt
○ Sarah: Wir können gerne mehr dafür ausgeben, da wir damit

herausstechen
○ Rudy: Wenn wir die Sticker schon im FSR verteilen, bleiben nur

wenige für die Studis übrig, daher sollten wir mehr besorgen, damit
wir mehr verteilen können

○ Maja: mehr Sticker zu drucken wäre außerordentlich günstiger, da
Mengenrabatt

● GO Antrag auf Änderung des Finanzantrags: Finanzantrag wird auf Höhe von
200€ geändert

○ Der Antrag wird mit 11/0/0 Stimmen angenommen
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Finanzen
● “KlappTisch” wurde mehr oder weniger erlaubt. Alles Weitere klären wir mit

Frau Neumann.
● https://amzn.eu/d/e3ZRepz (Meinungen?)

○ Allgemein positive Reaktion
● Wären wir bereit, ca. 30 Euro in zwei Ps3 Kontroller zu investieren?

○ Alte Controller fehlen
○ Ralph: Was für Spiele sind denn vorhanden, die die Anschaffung

attraktiv machen würden?
○ Sarah: ganzer Schuhkarton voller Spiele

Chris W. verlässt die Sitzung um 18:07 Uhr
● Aus welchem Topf könnte man das zahlen?
● Meinungsbild: überwiegende Mehrheit ist dafür

Rahel verlässt die Sitzung um 18:09 Uhr
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FSR IM Merch Bestellung
Chris W. Und Rahel betreten die Sitzung um 18:11 Uhr

● hat sich jeder eingetragen? Dann bestelle ich (Sarah)
● Heute oder morgen wird bestellt und sollte spätestens in 14 Tagen da sein

Merch bestellung April 2023

Hochschulinformationstag
E-Mail von heute Mittag:

Liebe Studierende,
für den Informationstag am 13.5.2023 habe ich bisher noch keine Rückmeldung zu Ihrer
Beteiligung erhalten.
Die Austauschmöglichkeiten mit Studierenden sind ein wesentlicher und wichtiger
Bestandteil der Veranstaltung, deshalb bitten wir Sie uns zu unterstützen.
In den Vorjahren hatten die Fachschaften und der StuRa jeweils Infostände im Foyer
Nieper-Bau.
Wenn Sie sich wieder beteiligen wollen – würde ich mich über eine kurzfristige
Rückmeldung freuen.
Das Programm finden Sie unter:
htwk-leipzig.de/hit

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1V7dE1qtiGlkZG2GHidk3bsuILD_2CqC-s35Kpai3Aos/edit?usp=sharing
https://amzn.eu/d/e3ZRepz


veröffentlicht.

● Wollen wir da mitmachen?
○ Sarah: Die Besucher haben erstmal nichts mit dem FSR zu tun
○ Clara: wäre schade als einziger FSR nicht vertreten zu sein
○ Sarah: alle anderen FSRä nehmen wahrscheinlich ebenfalls nicht

teil
○ Allgemeine Stimmung zeigt wenig Interesse an der Teilnahme

● Ist am selben Tag wie die LNC
○ könnten wir aber personentechnisch trotzdem schaffen

LNC (Lange Nacht der Computerspiele)
● Ansprechperson ist nicht in der heutigen Sitzung
● Stimmungsbild: Wer kann alles am 13.05.23?

○ Mehrheit kann an dem Termin
○ Julian sagt Ansprechpartner Bescheid

● Ist in Schichten aufgeteilt, wahrscheinlich sogar eher kürzere Schichten, weil
wir so viele Leute sind
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Sonstiges
● Wahl Pia Ehrenamt?
● Persönliches Kennenlernen wird bevorzugt

Ende der Sitzung: 18:17 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel, Chris

Leipzig, den 12. April 2023

_______________________

_______________________


